

Municipalidad de Ambato un año más apoyando las tradiciones deportivas

BOLETÍN DE PRENSA 259
25/01/2019

Ambato, 25 enero.- Cerca de 40 mil dólares es el aporte de la Municipalidad de Ambato para la realización de la Competencia Atlética Nocturna 10k “Ruta de los Tres Juanes”, que en este año sorteará un automóvil cero kilómetros entre quienes participen y concluyan el recorrido. La carrera se realizará el viernes 22 de febrero a las 19H00 por las diferentes calles, avenidas y quintas de la ciudad.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, junto con representantes de la dirigencia deportiva local y directivos de los diferentes auspiciantes presentaron en rueda de prensa el jueves 24 de enero, desde las instalaciones de Ambacar, quien auspicia el automóvil que sorteado este año. Este evento deportivo que es parte de las actividades de la Sexagésima Octava Edición de la Fiesta de la Fruta y de las Flores y que cada año reúne a más de 2500 competidores.

“Como Municipalidad siempre incentivamos el deporte en todos sus ámbitos, mejorando continuamente las condiciones en las que se practican las diferentes disciplinas, teniendo como objetivo de que Ambato se consolide como una ciudad entregada al deporte y con las mejores condiciones”, sentenció Amoroso, quien además resaltó la importancia cultural, deportiva y económica que tiene esta carrera en los ambateños.

Franklin Tenorio, director técnico de la carrera, quien es un destacado deportista ecuatoriano que nos representó en las olimpiadas de Atenas 2004 y Beijín 2008, dijo sentirse contento por como se organiza el evento y resaltó el apoyo de la primera autoridad del Cantón con el deporte.

A su vez, Diego Mantilla, presidente de la Federación de Periodistas Deportivos de Tungurahua, APDT, invitó a todos los ambateños y ecuatorianos a inscribirse en esta competencia que año tras año sigue consolidándose como una de los eventos deportivos más importantes de Ecuador y la región.

Las categorías que se habilitaron para este año son: general, juvenil, senior 1 y 2, master, interfuerza, supermaster, vilcabamba, colegial Tungurahua, discapacidad intelectual y visual, silla de competencia y de calle. (MFGR)